

## 令和6年度 認定こども園やまだこども園保護者アンケート結果

回答率

77/89(87%)

4 かなり思う 3 普通だと思う 2 あまり思わない 1 全く思わない 0 わからない

※該当する番号に○をおつけください。

	内容	かなり思う(4)		普通だと思う(3)		あまり思わない(2)		全く思わない(1)		わからない(0)	
		件数	割合	件数	割合	件数	割合	件数	割合	件数	割合
教育・保育内容	園の理念「遊びを通して生きる力を育てる」の教育・保育を行っていると思いますか？	61	79%	14	18%	0	0%	0	0%	2	3%
	子どもの主体的な活動を促し、一人ひとりが意欲を持って遊べるような援助をしていると思いますか？	62	81%	13	17%	0	0%	0	0%	2	3%
	保育教諭は子ども達の声をきちんと聞いて、質のいい教育・保育を取り入れていると思いますか？	58	75%	16	21%	2	0%	0	0%	1	1%
	保育教諭は子ども達に寄り添って優しく声をかけてたり、スキンシップをとったりしていると思いますか？	62	81%	14	18%	1	0%	0	0%	0	0%
	子ども達を褒めたり、励ましたり、めあてをもたせるような言葉かけを職員はしていると思いますか？	66	86%	10	13%	0	0%	0	0%	1	1%
給食・食育	日本の郷土料理や行事食・誕生会での保護者給食提供などの取り組んでいると思いますか？	66	86%	11	14%	0	0%	0	0%	0	0%
	園では食育の一貫として畑で野菜作りやクッキングを取り入れていると思いますか？	62	81%	12	16%	2	0%	0	0%	1	1%
	給食の展示食を見て、栄養のバランスが取れている献立だと思えますか？	65	84%	11	14%	0	0%	0	0%	1	1%
行事・地域連携	やまだこども園の行事は子ども達も保護者の皆さんも楽しんでいると思いますか？	62	81%	14	18%	1	1%	0	0%	0	0%
	子育て支援「やまだカフェ」は、地域の未就園児のお母さん方の憩いの場所になっていると思いますか？	56	73%	12	16%	1	0%	0	0%	8	10%
	園は、小学校または地域との連携を大事にしていると思いますか？	61	79%	13	17%	0	0%	0	0%	3	4%
保護者との連携	子育ての悩み、園生活の様子などを保育参観や個人面談等で職員から聞くことができますか？	57	74%	19	25%	1	1%	0	0%	0	0%
	掲示板のパワーポイントやインスタグラムを見られて、園生活の様子が良く伝わりますか？	61	79%	14	18%	2	0%	0	0%	0	0%
	日頃からお子さんの状況を保護者様に伝え合い、発達状況について共通理解ができていますか？	58	75%	18	23%	1	1%	0	0%	0	0%
安全管理	園で発熱やケガをしたとき、園の対応は十分できていましたか？	57	74%	20	26%	0	7%	0	0%	0	0%
	感染症等の状況など、一斉ラインでお知らせを伝えましたが、わかりやすく伝わりましたか？	59	77%	15	19%	3	1%	0	0%	0	0%
自由記載											

## 令和6年度 やまだこども園 保護者アンケート

- ・熱などの時も迅速かつ柔軟に対応してくださり、助けられました。
- ・園での様子もお迎え時に話してくださりありがとうございます。
- ・娘もいつも楽しくのびのびと園生活を過ごすことができています。
- ・風邪などでお休みすることが多いですが、以前よりも先生たちになついで楽しく過ごせていて安心しています。
- ・生活発表会を楽しんでいる子もいればそうでもない子がいる。皆で同じことをする発表会はしなくても良いのではないか。みんな違ってみんないいと思う。
- ・給食ではお魚メニューをもっと増やして欲しい。
- ・家で園での話しをしてくれます。その中で先生の言葉のマネをすることがあります。それを聞いているとすごく丁寧な言葉遣いで上手な言い回しです。てつなぎでも先生たちが娘への対応の方法などを知らせてくれるのでいつも参考にさせてもらっています。
- ・子育ての悩みも親身になって聞いてくださりありがとうございます。
- ・生活発表会では今年は祖父母参加が出来ず残念がっていました。ステージの階段下の発表だと前の保護者の方と重なり見えにくかったのでできればステージ上での発表が良いと思う。
- ・いつも子どもに寄り添い保育していただきありがとうございます。
- ・今年度から通い始め先生達も優しく息子も楽しく元気に通うようになり給食を通して苦手な物も克服したり、何よりも心身共に大きく成長させてもらいました。私の悩みもいろいろ聞いてもらったり、受け止めてもらうことで育児も頑張ろうと思えました！感謝しかありません。
- ・お散歩や戸外遊びなど靴を履くときは靴下を履かせてほしいです。
- ・いつも掃除が行き届いてて明るくきれいな園で先生方も優しく大好きな園です。
- ・ひよこの掲示板がもう少し更新されたら嬉しいです。月に一度ならおたよりや園フォトと変わらないので。
- ・普段の保育だけではなく参観や発表会、様々な行事と先生方の準備や声かけ、大変だとは思いますが、子ども達の表情や話からもとても楽しさを感じます。子どもの話や様子から毎日を安心して楽しく過ごせていることを感じ、親としても安心して見守ることができました。できることも増え、成長を感じ私たち親の事も支えて頂き、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。愛情いっぱい子ども達を包み、見守って頂き有難うございます。
- ・感染症の広がり始めの早い段階でLINEなどで、お知らせがもう少し早めだと家庭側も対応しやすいと思います。
- ・行事やお弁当の日など楽しみがたくさんあって良いのですが、園の都合もあると思いますが保護者側も働いている方がほとんどです。月曜日などではなく金・土曜などを選んで頂けると助かります。
- ・発表会の演目数が1クラス1つなので物足りない。もう少し増やしてほしい。
- ・朝の受け入れ時や帰りのお迎え時に担当の先生が部屋にいてもなかなか気づいてくれない時がある。
- ・正門のカギの顔認証の反応が悪い。

- ・いつも大切に育てて頂いて本当にありがとうございます。
- ・保育参観は希望の日程を用意しましたが結局その日に行っていないのか分からなかった。他の保護者さんから希望した日に行っていないことを教えてもらい行くことができました。分からず行くことが出来なかった人もいると聞きました。楽しみにしている行事の1つなのでもう少し分かりやすくしてほしいです。
- ・子どもの良い所、頑張っている所を丁寧に教えて下さり愛情いっぱい見守って下さる先生方に感謝しかありません。
- ・感染症などの状況を一齐 LINE での連絡はとても分かりやすいですが、感染症が1、2人でも出た時にはもう少しすぐ知らせてほしい。(家、外での対応がすぐできるため)
- ・外からの送迎時は園の中の感染症の状況がわからないので早めにお知らせしてほしい。その方が注意してみれるのでお願いしたいです。
- ・子ども達1人ひとりときちんと向き合ってくださっていることが子ども達の様子から伝わってきます。子どもだけでなく、私たち保護者のとも密なコミュニケーションで向き合ってください先生方との何気ない会話に日々救われています。
- ・第3子出産に伴い不安定な中、寄り添う先生方に大変助けられました。
- ・先生方のおかげで子どもも楽しく登園できています。園全体(先生方、施設、園児たち)の雰囲気がとても良く安心して預けさせてもらっています。
- ・一つ一つ丁寧に子と関わり策をねっていただき、本当に感謝しています。
- ・子だけではなく保護者支援にも十分力を入れていただき毎日助かっています。子を心から安心して預けることができる園に通わせていただきありがとうございます。
- ・たくさん食に触れさせたり、外に出てのお買い物、子ども達もすごく楽しみになることをしてください、保護者としてもすごく嬉しく思います。やまだこども園でよかったと心から思います。
- ・年齢に合わせて工夫した教育をしていただいているので大変満足しています。先生方みなさん素晴らしいと思います。
- ・娘もお世話になり息子も3月で卒園します。二人とも1才ってから、6カ月ってからと園に行くようになり、色々ありながら先生方に支えてもらいながら助けられることがたくさんありました。息子に関しては車からおらず行きたくないと言って先生たちに助けをもらうこともあり、本当にありがとうございました。話を聞いてもらうだけで助かっていました。
- ・我が子は毎日楽しい！と言っています。親も安心して預けることが出来ています。